
令和１年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議議事録（要旨） 

 

１ 開催日時  令和１年１０月２９日（火）午後２時００分から午後２時４５分まで 

 

２ 開催場所  豊山町総合福祉センターしいの木 ２階 会議室 

 

３ 出席者 

（１） 利用者の家族代表           小室 多恵子 様 

同上                 長谷川 綾子 様 

    地域の住民代表（諏訪自治会長）    鈴木  二郎 様 

            （民生協議会会長）   中西  正司 様 

    豊山町の代表（役場福祉部保険課課長） 横田  仁美 様 

    同上                 長友  妙子 様 

（２） 事務局長               堀場  昇 

管理者兼生活相談員          寺村 照子 

生活相談員              岩田 泰子             

 

４ 議題 

 報告事項 

（１） 構成員について 

（２） 利用者状況報告について 

（３） 職員配置について 

（４） サービス内容（１日の流れについて） 

（５） 行事報告について 

（６） 職員研修について 

 

５ 資料 

  資料１ 令和１年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議 

① 構成員について 

② 利用者状況報告（令和１年１０月１月現在） 

③ 職員配置 

  資料２ 行事報告 

  資料３ スタッフ会議、研修実施及び予定表 

  資料４ デイサービスセンターしいの木パンフレット 

 

６ 事務局長あいさつ 

  この運営推進会議は、デイサービスセンターしいの木が、事業所の運営にあたって、

地域住民と連携や協力を行うなど地域との交流を図り、地域に開かれたものとするこ

とを目的とした会議となっている。 

そのため、運営推進会議の構成員は、この地域の住民代表、利用者のご家族の代表、

そして豊山町の職員にお願いをした。 

ついては、デイサービスセンターしいの木の活動状況を報告するので、忌憚のない

意見、評価、助言、要望をいただきたい。 

 

７ 議事 

【事務局】次第の報告事項を資料１から資料３に基づき一括説明 



 

【質問事項】 

 H２８年より地域密着型デイサービスになったが、定員、介護の内容等変わりはない

か。 

⇒ 定員、介護内容等かわりありません。地域密着型ということで、地域の方との関わ

り、理解をよりいっそう深めていきたいと思っています。この会議もそのひとつで

す。 

 みみっこさんとは何をするボランティアですか。何人ぐらいみえますか。 

⇒ 傾聴ボランティアさんです。月に２回、１０時から１１時、担当の利用者さんを決

めて話を聞いてもらっています。二人ずつみえます。 

◆ インフルエンザで過去に利用が出来なくなった（施設閉鎖）ことはありますか。 

  又、何か予防はしてますか。 

⇒ 過去にデイサービスを閉鎖したことはありません。 

  半数以上の方が予防接種をされており、かかる人が出ても２，３名程度です。 

  感染が広がることも少なく、皆さんとても元気です。 

  予防としては手洗いうがい、消毒、予防接種の勧め、体調観察を行い、異常が見ら

れた場合は、病院受診を勧めています。 

 災害の時の対応はどのようにしてますか。連絡はどのようにきますか。 

⇒ 災害マニュアルに基づき、避難が必要な場合は安全なところに避難し、状況に応じ

て、しいの木は福祉避難場所になっているので安全を確認した上で待機していただ

くこともあります。連絡は緊急連絡先に連絡させていただきます。 

 研修として三か月続けて認知症の方の対応についてと報告があったが、話し合いの結

果、何かまとまったことがあったか。 

⇒ 認知症の方に対する接し方は、日常行っていることだが、困難事例や、同じ思いを

持って接することなど、確認することができた。 

  引き続き、事例検討を行いながら、職員の意思疎通を図っていきたいと思っていま

す。 

 

【要望事項】 

 インフルエンザの流行る時期でもあるので感染症のマニュアルを整備してほしい。 

⇒ 今あるマニュアルを見直し、皆で確認していきます。 

 包括より、日頃研修に参加していただきありがとうございます。 

引き続き参加してください。 

 ⇒できるだけ参加させていただきます。 

 

８ その他 

  ・次回の日程について、事務局から３月頃を予定している旨を伝達。 

  ・今回は会議の前にデイサービスを見学していただき、施設の説明、利用者さんの 

   様子をみていただいた。 

 ⇒今まで建物の外からしか見たことがなかったが、中を見せていただき、利用者さん     

  の様子も見ることができたので、これからの参考にしていきたい。 


